



# universidad del sureste

**ALUMNO: NEFTALÍ ÁLVARO LOPEZ**

**CUATRIMESTRE: 7TO**

**GRUPO: B**

**DOCENTE: LIC. ALFONSO RODRIGUEZ ESTRADA**

**MATERIA: ENFERMERÍA COMUNITARIA**

**ACTIVIDAD: MAPA CONCEPTUAL**

**ESPECIALIDAD: LIC. EN ENFERMERÍA**

**FECHA DE ENTREGA: 04/11/2023**



# HISTORIA DE ENFERMERIA COMUNITARIA

aquí se enfoca en mejorar la salud y el bienestar de las comunidades a través de prevenciones de enfermedades, por medio de la promoción de la salud, el cuidado y educación en la salud.

## SIGLO XIX AL SIGLO XXI

a mitad del siglo XIX Florence Nightingale implementó principios de higiene y prevención de las enfermedades esto llegó a ayudar demasiado a las disminuciones de las tasas de mortalidades

a principios del siglo XX Lillian Wald enfermera de USA acreditada como fundadora de la enfermería comunitaria moderna, ofreció servicios de enfermería a inmigrantes en ello creó la fundación Henry Street settlement.

en el siglo XX la enfermería comunitaria cada vez se ha estado evolucionando y expandiendo de mejor manera que las enfermeras asumieron roles como: educación para la salud, promociones de la salud y prevención y control de enfermedades

en el siglo XXI la enfermería cada vez ha sido evolucionando cada vez más para poder mejorar e incrementar un mejor acceso de atención a la salud y centrarse en las necesidades de la población.

# COLABORACION CON OTROS PROFESIONALES

aquí el objetivo de la colaboración con otros profesionales para poder proporcionar mejor atención potenciar sus intervenciones adaptando alas necesidades de la comunidad

enfermería comunitaria se centra mas ala promoción y del mantenimiento de la salud hacia las comunidades y los profesionales se centran en trabajar junto con familias, individuos y entornos comunitarios para prevenir y mejor el bienestar de la población

la enfermeria comunitaria se beneficia muchísimo con la colaboración con otros profesionales como médicos, nutriólogos, psicólogos entre otros, esto permite una mejor adaptación alas necesidades de la comunidad

el trabajo en red consta de mantener una red de contactos para que permitan alas enfermeras poder acceder en recursos y apoyos esenciales para su trabajo de día a día.

la formación interprofesional ayuda a fortalecer un mejor trabajo en equipo para poder llegar a garantizar una mejor valoración alas contribuciones de cada especialidades

aquí también se realizan campañas de vacunaciones, programas de nutriciones para poder llegar a garantizar que en todo momento esten cubiertos